

# 170人の参加



浜寺公園集会



平和行進 浜寺公園～堺市役所



泉北網の自行進

5月6日 東京夢の島を出发した2023国民平和大行进は、7月3日（月）和泉市～堺市につながれました。和泉市役所を出発し、泉大津市役所～高石市役所、浜寺公園～石津太神社～堺市役所のコースを、170人の参加で歩きました。

# 堺平和のための戦争展2023

|                                |         |        |         |         |         |         |
|--------------------------------|---------|--------|---------|---------|---------|---------|
| ● 同仁会は「731部隊と15年戦争」のパネル展で参加します | サンスクエア堺 | JR堺市駅前 | 8月5日(土) | 8月6日(日) | 8月5日(土) | 8月6日(日) |
|                                |         |        | 10      | 11      | 10      | 11      |
|                                |         |        | ..      | ..      | ..      | ..      |
|                                |         |        | 00      | 00      | 00      | 00      |
|                                |         |        | 15      | 18      | 15      | 18      |
|                                |         |        | ..      | ..      | ..      | ..      |
|                                |         |        | 20      | 00      | 20      | 00      |

入場無料  
手話通訳  
あり



浜寺支部の  
平和うちわ配付

# 2023年 国民平和 大行進



堺市役所の前で

た。気温も上がりとても蒸し暑い中でした。

ウクライナでは、今もロシアによる侵略戦争が続いています。行進中のシユプリヒコールは自肅となりましたが、「戦争の停止を求めるロシア軍の撤退を要求しましょう」「岸田首相の進める戦争準備、大軍拡・大増税路線にストップをかけ、日本政府に、核兵器禁止条約への参加を求めましょう」「なくそう核兵器!」「ノーモアヒロシマ、ノーモアナガサキ」をアピールして元気よく歩きました。

石津太神社の休憩場所では健健康友の会みみはら・浜寺支部の皆さん恒例の手作りの平和うちわを配布してくれました。

7月1日（土）には、「泉ヶ丘綱の日行進」が行われ70人が参加、「核兵器のない平和な世界を！」をアピールしました。

庫滋賀は見ざれるとあるが大阪の記載はない。また愛知県は条例で放逐等を禁止に▼堺市生活衛生センターに連絡すると3人の職員が来られ、虫をいたたガラス瓶を渡した。しばらくして結果を知らされた。やはり「タイワンタケワマバチ」で、堺市ではこれまでに市民からの通報はないと▼あとは市の判断として、気になるのは、当方で見つかったのが5月下旬、別の文献では「7月下旬以降に巣から新成虫が羽化」とある。柵など竹にはご注意を。（八田児一）

今年5月下旬  
旬、蜂のよう  
な虫が部屋に  
飛んで来た。  
黒くて少し不  
気味、妻はこ  
れに刺された  
が痛みは少なく、仕留め  
た虫をガラス瓶に入れ、  
パソコンで調べている。  
そのうちにも4匹が次々  
と現れた。一方パソコン  
の結果は「タイワンタケ  
クマバチ」と出た▼「タケ」  
に聞き覚えがある。数日  
前のラジオで、輸入した  
竹製品には時として卵を  
産みつけ、国内に侵入す  
るといった話。そういえ  
ば我が家、竹材を約2ヶ  
月間外に放置し、その後  
玄関へ入れた。見に行く  
と案の定、直径2cmくら  
いの穴があり尺八のよう  
だ。直ぐ竹を切ると幼虫  
が数匹いた▼国立環境研  
究所の資料によると「タ  
イワンタケクマバチ」は  
近畿では京都、奈良、兵  
庫、滋賀に見られるとあ  
るが大阪の記載はない。  
また愛知県は条例で放逐  
等を禁止に▼堺市生活衛  
生センターに連絡すると  
3人の職員が来られ、虫  
をいれたガラス瓶を渡し  
た。しばらくして結果を  
知らされた。やはり「タイ  
ワンタケクマバチ」で、堺  
市ではこれまでに市民か  
らの通報はないと▼あと  
は市の判断として、気に  
なるのは、当方で見つか  
つたのが5月下旬、別の  
文献では「7月下旬以降  
に巣から新成虫が羽化」  
とある。柵など竹にはご  
注意を。 （八田児一）

# 聽診器

今年5月下旬  
旬、蜂のよう  
な虫が部屋に  
飛んで来た。  
黒くて少し不  
気味、妻はこ  
れに刺された  
が痛みは少なく、仕留め  
た虫をガラス瓶に入れ、  
パソコンで調べている。  
そのうちに4匹が次々  
と現れた。一方パソコン  
の結果は「タイワンタケ  
クマバチ」と出た▼「タケ」  
に聞き覚えがある。数日  
前のラジオで、輸入した  
竹製品には時として卵を  
産みつけ、国内に侵入す  
るといった話。そういえ  
ば我が家、竹材を約2ヶ  
月間外に放置し、その後  
玄関へ入れた。見に行く  
と案の定、直径2cmくら  
いの穴があり尺八のよう  
だ。直ぐ竹を切ると幼虫  
が数匹いた▼国立環境研  
究所の資料によると「タ  
イワンタケクマバチ」は  
近畿では京都、奈良、兵  
庫、滋賀に見られるとあ  
るが大阪の記載はない。  
また愛知県は条例で放逐  
等を禁止に▼堺市生活衛  
生センターに連絡すると  
3人の職員が来られ、虫  
をいれたガラス瓶を渡し  
た。しばらくして結果を  
知らされた。やはり「タイ  
ワンタケクマバチ」で、堺  
市ではこれまでに市民か  
らの通報はないと▼あと  
は市の判断として、気に  
なるのは、当方で見つか  
つたのが5月下旬、別の  
文献では「7月下旬以降  
に巣から新成虫が羽化」  
とある。柵など竹にはご  
注意を。 （八田児一）